

sábado 28 de octubre de 2023

El Ayuntamiento se reúne con la nueva Asociación de Vecinos ‘La Escuelita de Garimba’

Durante el encuentro, se abordaron posibles mejoras de la red de alcantarillado de la zona o las obras de rehabilitación del antiguo inmueble de la escuela infantil



El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, mantuvo recientemente un encuentro con representantes de la Asociación de Vecinos ‘La Escuelita de Garimba’, creada recientemente y que aglutina por el momento a una veintena de vecinos y vecinas de este barrio de Guamasa. También participó en el encuentro el concejal de Participación Ciudadana, Badel Albelo.

La cita sirvió para recopilar las principales peticiones de este colectivo y para abordar asuntos de interés como el acondicionamiento y mejora de la red de alcantarillado de la calle Lázaro López, en el barrio de Garimba.

Luis Yeray Gutiérrez explicó que la intención de la Corporación local es acometer la adecuación del diámetro de las canalizaciones, que en este momento presenta diferentes tamaños, además de la separación de las aguas pluviales de las residuales, con el objetivo de facilitar el tratamiento posterior de las aguas.

Durante el encuentro, el alcalde hizo hincapié en que la acción de gobierno del Ayuntamiento de La Laguna se basa en la escucha activa de las necesidades y demandas de la ciudadanía del municipio. “Defiendo la importancia de mantener un diálogo constante y cercano con la ciudadanía, ya sea a través de las asociaciones vecinales como a título individual”, aseguró.

Por su parte, desde el Área de Obras e Infraestructuras se confirmó que el Ayuntamiento finalizará la obra de rehabilitación del antiguo inmueble que albergó, desde la posguerra hasta principios de este siglo, la escuela infantil de Garimba y que da nombre a esta asociación de vecinos.

El objetivo es convertir el edificio en un espacio comunitario de uso vecinal que complemente las actividades del Centro Ciudadano de Guamasa y facilite la participación de la zona en la vida municipal. La actuación se ha llevado a cabo tras la petición de los vecinos y vecinas de la zona.